



**Propuesta de diputada**

## Viviana jalaría

**La diputada** Viviana Martín anunció ayer que está muy cerca de dejar su puesto en la Asamblea por una propuesta de trabajo de unas empresas internacionales. Martín afirmó que lo está pensando, pero que no es nada oficial aún. Agregó que su renuncia no tendría nada que ver con conflictos dentro de la fracción sino porque tiene una mejor oferta laboral. La presidenta, Laura Chinchilla, está enterada de la decisión que podría tomar la diputada. El anuncio se hará oficial hoy en Consejo de Gobierno.